

La population sensibilisée au don du sang

A l'occasion de la journée mondiale des donateurs de sang, l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat a effectué une opération de sensibilisation dans la galerie marchande de l'hypermarché Auchan.

Toute la journée, les bénévoles se sont relayés pour aller à la rencontre des passants.

Quelques-uns sont déjà donateurs. D'autres viennent spontanément demander des renseignements et reçoivent alors le calendrier des collectes sur la commune.

Certains font même une



JOURNÉE MONDIALE. Les bénévoles de l'Association pour le don du sang ont sensibilisé la population sur le don du sang, au centre commercial Auchan.

promesse de don, c'est-à-dire qu'ils acceptent de laisser leurs coordonnées et d'être contactés par l'Établissement français du sang lorsqu'une collec-

te aura lieu près de leur domicile.

Et puis, il y a ceux qui

appréhendent de faire le premier pas. Les bénévoles les rassurent et leur proposent de venir assister au déroulement d'une collecte ou bien encore d'accompagner quelqu'un qui vient donner.

D'autres encore n'ont jamais pensé à faire un don de sang, c'est alors l'occasion de rappeler l'importance de ce geste qui peut sauver des vies.

À la fin de la journée, une quinzaine de promesses de dons ont été comptabilisées. ■